
まちの話題

　旧武蔵西小学校跡地で、株式会社KJTD（東京都豊
島区）の新工場起工式が行われました。新工場は11月
に完成予定で、非破壊検査装置を組み立てて出荷する
拠点工場になります。KJTD国東事業所の島田猛所長
は「空港が近く、災害が少ない国東市に魅力を感じま
した」と進出の理由を話していました。

旧武蔵西小跡地・KJTD新工場起工式

非破壊検査装置の 
拠点工場に
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　市の新たな副市長に中野茂氏（国東町鶴川）が就任
し、市役所で就任式が行われました。中野氏は「三河市
長をお助けし、市のために全力で働きたい」と就任の
あいさつを述べました。中野副市長の任期は令和８年
６月30日までです。※中野茂氏略歴：昭和50年・国東
町役場勤務、平成18年・国東市役所勤務、平成24年・
国東市観光協会勤務、平成25年・国東市商工会勤務。

中野茂副市長就任式

市のために 
全力で働く
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　吉水良仲副市長が任期を満了し、市役所で退任式が
行われました。吉水副市長の在任期間は平成30年７
月１日～令和４年６月30日の４年間でした。吉水副
市長は「副市長の責務を全うでき皆さんに感謝してい
ます。これからは市民として、市に恩返しをしていき
たいです」と退任のあいさつを述べました。

吉水良仲副市長退任式

責務を４年間 
全うでき感謝
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　河野農園（安岐町山浦）のオリーブオイルが、国際
オリーブオイルコンテスト「オリーブジャパン2022」
で金賞を受賞。同農園の河野博己さん・嘉徳さん親子
が市役所を訪れ、三河市長に受賞を報告しました。河
野嘉徳さん㊥は「受賞を機に、国東オリーブを市内外
に広めていきたいです」と抱負を語りました。

河野農園・オリーブジャパン金賞受賞報告

国東オリーブを 
市内外に広めたい
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　安岐小学校で４年生25名が参加して「宇宙教室」が
行われました。梅園の里天球館の成松隆美館長の指導
のもと、児童らは水ロケットの製作に挑戦。グラウン
ドで水ロケットが勢いよく飛ぶと、大きな歓声が上が
りました。峯下快

かい
斗
と
さんは「水ロケットが高く飛んで

うれしかったです」と喜んでいました。

安岐小・宇宙教室

手作り水ロケット 
高く飛んだ
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　国東高校３年の穴見賢太さん（安岐町馬場）が、５
月に和歌山県で開催されたセーリングのユース大会で
優勝し、ユース世界セーリング選手権（オランダ）へ
の出場が決定しました。穴見さんは市役所で世界大会
出場を三河市長に報告し「過去の世界大会で実現でき
なかった決勝進出を狙いたいです」と決意表明をしま
した。

国東高穴見さん・世界選手権出場報告

セーリングの大会で 
決勝進出を狙いたい
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　くにみ海浜公園で「海開き祭」と「海の市」が行われ
ました。会場には多くの親子連れが訪れ、サップレー
スや激辛カレー早食い大会、宝探し大会などのイベン
トを楽しんでいました。この日より今年度の営業を開
始した市のマリンスポーツ施設（くにみ海浜公園内）
は、９月末までオープンの予定です。

くにみ海浜公園・「海開き祭」「海の市」

多くの親子連れで 
にぎわう
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　安岐中央小学校で５年生34名が参加して「七島イ
の植え付け」が行われました。七島イ工芸士の岩切千
佳さん（安岐町中園）の指導のもと、児童らは鉢に七
島イを植え付けました。上原晃

こう
雅
が
さんは「七島イのこ

とがよくわかりました。枯れないようにちゃんと育て
たいです」と植え付けの感想を話しました。

安岐中央小・七島イ植え付け

七島イのことが 
よくわかった
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